



Jeu de rôle et imaginaire Ecorce pour les 6C

publié le 05/06/2023

Avec les CM de Mougon, les 6C ont participé à deux animations dans le cadre du dispositif Ecorce, afin de valoriser les investigations antérieures sur l'outarde canepetière.

Christian de la Compagnie des Brasseurs d'Idées les a ainsi initiés à la création d'histoires imaginaires mais éducatives après une présentation d'objets archéologiques aussi perfectionnés que farfelus à l'exemple du "parachute pour héron".

Maylise du Groupe Ornithologique des Deux Sèvres a invité les élèves à un jeu de rôle pour appréhender le quotidien des outardes au fil des mois dans nos plaines agricoles.

Prochain rendez-vous Ecorce, le 23 juin à Zoodyssée pour rencontrer d'autres élèves de la région et partager les découvertes sur la biodiversité locale.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.